
Câmara Municipal de Uberlândia
Minas Gerais

Exmo. Sr. Presidente,

De acordo com o art. 233, da Resolução nº 031/02, REQUEREMOS a Vossa Excelência

que seja encaminhado a DMAE solicitação para aumentar a quantidade de caçambas de lixo

no Bairro Pequis,  mais especificamente ao longo da Av. Wilson Rodrigues da Silva e na

avenida ao lado. 

JUSTIFICATIVA

O presente requerimento justifica-se pelo fato de que moradores relataram a falta de

caçambas  de lixo espalhadas  pelo Bairro,  causando transtornos como acumulos  de lixo e

descarte irregular em terrenos vagos. Diante disso, solicitamos que a secretaria responsável

resolva essa demanda com urgência. 

Câmara Municipal de Uberlândia, 18 de outubro de 2024.

AMANDA GONDIM
Vereadora - PSB
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